



XUND UND DU – DAS PROJEKT IN ZAHLEN

120.000 Euro liegen im Fördertopf für steirische Einrichtungen der schulischen und außerschulischen Jugendarbeit für die Umsetzung von 400 Aktivitäten zur Steigerung der Gesundheitskompetenz

81.533 Jugendliche zwischen 12 und 18 Jahren leben in der Steiermark *(lt. Statistik Austria, Stand 1.1.2017)*

37.272 Stunden beträgt die Projektlaufzeit der Neuauflage von XUND und DU

20.000 Jugendliche werden mit unterschiedlichen Maßnahmen von XUND und DU mindestens erreicht

2015 und **2016** wurde das Projekt „XUND und DU“ im Auftrag des Gesundheitsfonds Steiermark als Kooperation von LOGO & beteiligung.st in der Steiermark erstmals umgesetzt

300 Euro beträgt die maximale Fördersumme für die Umsetzung von gesundheitsfördernden Initiativen

250 Organisationen aus dem Jugend- und Gesundheitsbereich werden sich über XUND und DU in allen Regionen der Steiermark regelmäßig vernetzen

80 Workshops zum Thema „Gesundheitskompetenz“ werden an steirischen Schulen durchgeführt

71 Seiten umfasst der Evaluierungsbericht des ersten Projektdurchlaufs – mit dem Ergebnis: „Durch XUND und DU wurde die Gesundheitskompetenz der Jugendlichen signifikant gesteigert.“

54 Stunden benötigt man für den Fußmarsch von Bad Radkersburg nach Schladming – mit einer Distanz von 257 km jene beiden Veranstaltungsorte von XUND und DU, die am weitesten auseinanderliegen

20 „Jugendgesundheitsmessen“ in allen Regionen der Steiermark werden bis 2021 veranstaltet

12 Jugendzentren & Co werden im Zuge von „XUND und DU“ zu „gesundheitskompetenten Jugendeinrichtungen“

4 Teilkompetenzen umfasst „Gesundheitskompetenz“: Relevante Informationen finden – verstehen – beurteilen – anwenden, um für sich gesundheitsfördernde Entscheidungen zu treffen

2 . Februar 2018: XUND und DU startet in den nächsten Projektdurchlauf

1 Ziel wird mit XUND und DU hauptsächlich verfolgt: Die Förderung der Gesundheitskompetenz junger Menschen in der Steiermark

